

RW Borbeck gut verstärkt

Erste Mannschaft will in der Landesliga oben mitspielen

Der BC Rot-Weiß Borbeck hat sich für die Badminton-Saison neu aufgestellt. Die erste Mannschaft hat sich in der Landesliga gleich mit vier Neuzugängen verstärkt, was auch Auswirkungen auf die Kader der übrigen drei Senioren-Mannschaften hat. Außerdem treten die Borbecker diesmal mit Nachwuchsteams mit insgesamt acht Mannschaften an - in der Vorsaison waren es sieben.

Ein erfahrenes Quartett vom Lokalrivalen SG Kupferdreh-Byfang ist geschlossen nach Borbeck gewechselt, allen voran eine gute alte Bekannte. Claudia Bludau spielte schon vor über 20 Jahren für RW Borbeck und blickt mittlerweile auf eine erfolgreiche Badminton-Karriere zurück. Sie gehörte zum Zweitliga-Aufgebot des BV Wesel Rot-Weiß, für den sie vorwiegend in der Regionalliga im Einsatz war. Einer der größten Erfolge der mehrfachen Essener Stadtmeisterin war der Einzug ins Achtelfinale bei den Deutschen Meisterschaften 1996 im Damendoppel. Außerdem wurde die heute 43-Jährige in der Altersklasse O35 in derselben Disziplin Westdeutsche Meisterin sowie Deutsche Vizemeisterin im Mixed.

Ebenfalls über die Stationen Wesel und Kupferdreh kommt

der Doppel- und Mixedspezialist Niklas Preuten nach Borbeck. Das Ehepaar Annika und Carsten Breuer schlug vor seinem Wechsel nach Kupferdreh gemeinsam für den TV Stoppenberg auf. Annika Breuer hat auch schon mehrere Titel bei den Essener Stadtmeisterschaften gewonnen. Alle vier Routiniers wurden in der Vorsaison mit der SG Kupferdreh-Byfang Landesliga-Vizemeister - mit deutlichem Vorsprung vor den fünftplatzierten Borbeckern.

Vom alten RWB-Aufgebot übriggeblieben sind Spitzenspieler Sumedha Dharmasena, Rüdiger Twiehaus und Laura Strunz. Die langjährige Stammspielerin Julia Spill ist zur wohnortnahen DJK VfL Willich gewechselt und Duc Hoa Tran läuft künftig für den 1. BV Mülheim auf. Nachdem die Borbecker in den Vorjahren meistens um den Landesliga-Klassenerhalt kämpfen mussten, wollen sie diesmal in der oberen Tabellenhälfte mitspielen. Die erste Bewährungsprobe ist am 29. August beim Turnerbund Osterfeld, das erste Heimspiel in der Sporthalle Bergeborbeck folgt am 12. September.

Aufstieghoffnungen macht sich die zweite Mannschaft in der Bezirksklasse. Sie hat sich mit Duc Hien Tran aus der

Borbecker Erstvertretung verstärkt. Ihm zur Seite stehen Jasmin Müller, Lena Strunz, André Hinz sowie Vater und Sohn Michael und Marvin Lohrengel.

Die dritte Mannschaft strebt in derselben Spielklasse den Klassenerhalt an. Dabei soll Neuzugang Tim Heider vom Burscheider Badminton Club helfen. Zum Kader gehören außerdem Sebastian Emumann, Routinier Jörg Zwiehoff, Marius Tatzki, die erfahrene Britta Sagan und Marina Jansen.

Ebenfalls die Klasse halten will die vierte Mannschaft. Stammspieler in der Kreisliga sind Marcus Schumacher, Tim Leining, Dominik Remy und Arvind Manohar. Aus dem Kreis der rot-weißen Hobbygruppe stoßen Marius Schäfer, Markus Robusch und Maik van Keßel dazu. Für die Damenpunkte sollen Franziska Bielefeld und Luisa Kagermeier sowie die Hobbyspielerinnen Sabine van der Mee, Sandra Krawinkel und Kristina Knoop sorgen.

Die Borbecker Nachwuchsteams starten schon eine Woche vor den Senioren am 22. August in die neue Badminton-Saison.

Die erste Jugendmannschaft hatte bereits vor dem Auftakt erstmals Grund zum Jubeln: Die Borbecker Talente stiegen

per Antrag nachträglich in die Landesliga auf, wo sie um den Klassenerhalt kämpfen wollen. Angeführt wird das Team vom dreifachen Essener Jugend-Stadtmeister Jan Schwidrowski, der vom 1. BV Mülheim nach Borbeck zurückgekehrt ist. Sein Debüt bei der Jugend gibt Kartigejen Ramathasan, der bei den Schüler-Stadtmeisterschaften auch drei Titel gewann. Weiterhin dabei sind Nirmalan Rawindran, Roman Wibbe, Ines Hoven und Charlotte Becker.

Die zweite Jugendmannschaft will in der Bezirksklasse oben mitspielen. Zum Aufgebot gehören Verena Keul, Lara Gerkens und Miriam Blottko sowie Niklas Ardelmann, Aleksander Grochowicz, Jonas Wibbe, Robin Dammers und Matthias Sabel.

In der U19-Minimannschaft bestreiten mit David Kierdorf, Lukas Immesberger, Nadine Schürmann und Aboorvithaa Arumugam gleich vier Akteure ihre erste Saison in der Jugendklasse. Das Team komplettieren Leon Staudinger, Jan Nowak, Markus Bauseler, Marvin Prangenberg und Tamara Wassyl.

Das Rotationsprinzip wird auch bei der U15-Minimannschaft durchgeführt, die einen Tabellenplatz im oberen Mittelfeld anpeilt.